



Les monstres

Dans la cour de l'école des monstres, les monstres jaunes se sont bagarrés entre eux.
Les monstres rouges se sont disputés entre eux.

Les monstres verts se sont battus et les monstres bleus se sont fâchés entre eux !!



De retour en classe, ils ne veulent pas s'asseoir l'un à côté de l'autre.

Un jaune ne veut pas toucher un autre jaune.

Un vert ne veut pas toucher un vert.

Un bleu ne veut pas toucher un bleu.

Un rouge ne veut pas toucher un rouge.

Place les monstres dans leur classe.


